Filmabend in Hausen am Albis Historias del Agua - Wassergeschichten

ein Dokumentarfilm von Gabriela Delgado Maldonado und Juan Manuel Torres-Solari Injoque, 80 Min., Peru 2017



Donnerstag, 25. Oktober 2018, 20:00 Uhr

Kath. Pfarreizentrum Hausen a.A.

Der Film "Historias del Agua" erzählt Geschichten von Menschen, die von der durch Bergbauaktivitäten hervorgerufenen Umweltverschmutzung betroffen sind, und stellt die Verletzlichkeit der Wasserquellen und der Ökosysteme dar.

Thematisiert wird auch die Rolle der grossen transnationalen Bergbaufirmen sowie der peruanischen Regierung und ihrer Umweltbehörden, welche die Verantwortung für die durch den Bergbau entstandenen Umweltschäden nicht wahrnehmen.